社内報3月号

株式会社NITTOH

関東大雪

2 回にわたり、大雪に見舞われて、工事に 支障をきたしています。特に甲信営業所は、 松本、甲府とも記録的な大雪で、現場に近づ けないという状況でした。さすがに 1 メートル を超す積雪では、人の力で道路を雪かきする というレベルではなく、また雪かきをしても捨 てる場所がないという状態。幹線道路が除雪 され、それから住宅街の道路という順で、まだ まだ山間の部落では孤立しているところも多 いようですが、何とか日常の生活を取り戻し つつあります。

矢場公園の夜勤作業

名古屋中心街にある地下駐車場へ続く連絡階段の清掃を、一週間にわたり夜勤作業で行いました。壁、床の清掃と塗装工事で、リニューアル工事部、ハウスクリーニング課、ビルワークの協同作業で実施しました。



矢場公園 夜勤での清掃

デアール奈良店のショールーム

リニューアル

床に無垢板を貼り、落ち着いた打ち合わせ スペースができました。リニューアルオープン イベントを 2 月 8 日、9 日に実施。外観とと もに、奈良という地にふさわしい、日本的な木 をふんだんに使った店舗となり、お客様も良 い印象をもってくれることでしょう。



デアール名古屋東店でのリフォームイベント

手作りのワッフルをリフォームイベントで提供。とっても美味しいワッフルでした。



吹上ホールのリフォーム展に出展

昨年に続き、名古屋吹上ホールで行われたリフォーム展に出展しました。会場がオープンした瑞穂通店に近いので、瑞穂通店の PRを主にデアール店の宣伝に努めました。日本住宅耐震補強㈱も耐震ブースへ出展。東南海地震に備えて、耐震補強の重要性と、まずは家が倒壊しないように安価な耐震リフォームを推進。





東京倉庫建物建築中

大雪はありましたが、概ね工程通りに進捗 中です。



東京ビッグサイトで PV 展開催

今年も PV 展が開催され、多くの人が訪れていました。年を重ねているため、特別目新しいものはない印象でしたが、産業用の野立て対応の商品が目に付きました。簡易な杭基礎や架台に関するものや、雑草の防除、ソーラー面の清掃といった出展が多くありました。ソーラーパネルの海外メーカーも多くありましたが、競争はとても激しそうです。太陽光出力の測定やそれらの管理ソフトなども多く、メガソーラーでは、やはり出力に対する不安が多いのだろうか?



ハウスクリーニングの PR を

来期売上倍増を目指すハウスクリーニング の PR を頑張っています。



ソチ五輪が閉幕

時差があり、開催時間が深夜のため、寝不足になった人も多かったことと思います。フィギュアの女子では、ショートプラグラムで日本中が落ち込み、我が子のように心配でしょうがないという雰囲気だったのが、フリーが終わった後は、日本中が笑顔になり、元気をもらいました。愛知 3 人娘は、とてもよく頑張り、感動をもらいました。お疲れさまでした。2020東京オリンピックが、楽しみです

社内報 ページ2

施工事例紹介

●施工場所 : 長野県諏訪郡 ●工事名 : 屋上改修防水工事

●建物 : RC 造、三階建てビル、2 階屋上兼バルコニー

●施工面積 : 129 . 32 ㎡

●仕様 : 通気緩衝 AV 工法【サラセーヌ】



施工前



施工後

■担当 : 甲信営業所 鈴木陽二

現状から判断して、シート防水による被せ工法が理想だったのですが、先方の希望により、既存防水層を撤去してからの通気緩衝 AV 工法での工事となりました。実際に施工したのは5月下旬で、時期的に雨の降りやすいこともあり、不安材料の一つではありましたが、既に漏水していたことと、比較的天候が安定していたこともあり、決行いたしました。施工中、特に大きな問題も発生することなく、無事施工完了となりました。



2月の福井 永平寺

ちょっと一言

「2014年冬」

北陸営業所 桶谷 和弘



お疲れ様です。北陸営業所の桶谷です。

毎年、冬の時期は雪のせいもあって運動不足になるので、今 年は7年ぶりぐらいにスノーボードを始めました。

それなりには出来るつもりではいたのですが、やってみると昔 出来ていたことが全然出来ませんでした。何の準備もせずに始 めてしまったので仕方ないのかなっと同時に、事前の準備はし ておくべきだなと思いました。でもストレス解消ぐらいにはなって いるので、今シーズンはもうしばらくですが、もう少し滑れるよう に練習します。

今年の北陸は、例年に比べると積雪が少なく、現在では少し 暖かくなってきた気もします。春まではもうしばらくかかるのでしょうが、まだ朝・晩は路面も凍結したりしている所もあるので、運 転や現場に出ての作業には十分気をつけたいです。

今年は冬の時期から運動をしてきたので一年とおして何かし らの運動を続けて健康管理をしていきたいと思います。

今年度も 3 月を残すだけになりましたので目標に近づけるように努力していきたいです。

アクトス利用者の声

設備課 加藤繁樹

仕事終わりに週 2 回ほどアクトスに通うようになって 2 ヶ月が経ちました。お腹周りもちょっと締まってきた感もあり、体力測定で 1 だったのが 3 にまで上がってきました。筋トレ用の器具の他にエアロビクスやヨガなどのエクササイズがあり、老若男女様々な人がおり、つい対抗意識が強くなって無理してしまうことも多々あります。また、運動によって仕事のストレスも解消されますし、夜もお酒を煽らなくてもすぐに寝られますので、是非皆さんも活用してみてはいかがですか。

私もこれからも通って「アクトスのレジェンド」と呼ばれるように 頑張ります。



